RÖMER M

¿que hemos hecho?

Tal como hemos visto,
gracias a nuestro intelecto, ya que no a nuestra
inteligencia,

dogmas y barreras de todo tipo, hemos inventado,

para del amor a nosotros mismos... mantenernos alejados;

al mismo tiempo... al ego se lo cultiva, para que se mantenga y crezca.

Así...

nunca llegaremos a madurar!

En consecuencia:

De seres humanos inmaduros... egoístas, sin amor,

la civilización actual se encuentra conformada... y liderada.

De la inmadurez,
nada bueno podemos esperar!
A un "autosuicidio"... nos puede
llevar.

Razón tiene los místicos... cuando insisten, en que dormidos estamos, y que es urgente despertar.

Gac Méd Caracas 2010;118(2):157

CARTA AL EDITOR

Caracas, 2 de diciembre de 2009

Doctor José M. Avilán Rovira Director Gaceta Médica de Caracas Presente.-

Distinguido Doctor Avilán Rovira

La Sociedad Venezolanade Hematología está cumpliendo cincuenta años de fundada y durante estas cinco décadas de existencia ha aportado a la medicina nacional una importante colaboración en el campo asistencial, docente, de investigación y gremial. Siguiendo sus sugerencias realicé un resumen del discurso que pronuncié en el X Congreso Venezolano de Hematología, realizado a principios del mes de octubre para conmemorar esta trascendental fecha aniversario, el cual le anexo a la presente para someterlo a su consideración a los fines de su publicación, de la manera que juzgue más conveniente, en la Gaceta Médica de Caracas, que Usted tan dignamente dirige.

Reciba un cordial saludo,

Dr. José María Guevara Iribarren

Gac Méd Caracas 157